

Comment être un·e allié·e?

Être une personne alliée, c'est poser des gestes concrets qui soutiennent, reconnaissent et défendent les réalités des personnes de la communauté LGBTQIA2S+, pour contribuer à leur bien-être et leur acceptation. Les allié·e·s sont généralement des personnes hétérosexuelles et cisgenres. Toutefois, certaines personnes de la communauté choisissent aussi de soutenir d'autres communautés que la leur.



Déplacer

Engager la discussion avec la personne victime de propos déplacés sur un autre sujet (p. ex. parler de la prochaine pratique).



Déléguer

Demander à quelqu'un en position d'autorité d'intervenir pour faire cesser la situation problématique (p. ex. un·e intervenant·e).



Documenter

Prendre en note le déroulement de la situation problématique et faire parvenir ces informations détaillées à la personne responsable (p. ex. qui, quoi, où, quand).



Demander

Si ce n'est pas possible d'offrir son aide sur le moment, aller voir la personne victime pour faire suite à la situation et lui demander si elle a besoin d'aide ou si elle veut en parler.



Diriger

Confronter directement la personne qui émet des commentaires déplacés en lui faisant savoir que ses comportements ou commentaires sont inappropriés.

Pour agir maintenant :

- Sois à l'écoute, questionne-toi sur tes croyances et informe-toi
- ; Dénonce les gestes et les propos négatifs autour de toi ;
- Partage du contenu LGBTQIA2S+ sur tes réseaux.